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Niederschrift über die Einwohnerversammlung zum Thema: 

„Neuordnung des ruhenden Verkehrs im Bereich Kirchner Straße, Diedrich-

Wilkens-Straße, Christernstraße, Brüggeweg“ 

 
Sitzungstag:  Sitzungsbeginn: Sitzungsende: Sitzungsort: 
12.03.2014  18:00 Uhr  20:10   Ortsamt Hemelingen  
                                                                                               KUBIKO ( Sitzungssaal)                  
                                                                                           
Zur Sitzung ist eingeladen worden durch Rundschreiben und Bekanntmachung in 
der Presse 

 

Anwesend waren: 
 
Vom Ortsamt: 
 
Herr Ullrich Höft    als Vorsitzender    
Herr Theodor Dorer    f. d. Protokoll  
 
Vom Beirat:      
 
      
Herr Ralf Bohr    Frau Simone Hoyer 
Herr Karl-Heinz Otten   Herr Marco Lübke  
Frau Christa Nalazek 
 
17 Anwohner    siehe Teilnehmerliste 
 

Tagesordnung: 

 

Neuordnung des ruhenden Verkehrs im Bereich Kirchner Straße, Diedrich-

Wilkens-Straße, Christernstraße, Brüggeweg 

Eingeladen: Frau Bohn (ASV) 
 
Frau Bohn erläutert dem Ausschuss mit Hilfe der anliegenden Präsentation die 
rechtlichen Rahmenbedingungen des Bewohnerparkens.  
Die beiden vorgestellten Varianten (Misch- und Trennungsprinzip) können nicht 
miteinander kombinieren werden. Es geht nicht, 50 % der Parkplätze für die 
Bewohner zu reservieren und die anderen 50 % der Parkplätze mit 
Parkscheinautomaten zu bewirtschaften und diese gleichzeitig für die Bewohner frei 
zu geben. 
In der Diedrich-Wilkens-Straße gibt es keine Parkprobleme, in der Robertstraße und 
in der Gärtnerstraße dagegen gibt es tagsüber Parkdruck bis ca. 17:00h, wobei auch 
auf dem Fußweg  geparkt wird. In der Christernstraße gibt es keine Parkplätze. In 
der Kirchnerstraße und der Passenstraße gibt es tagsüber nur geringe Probleme. 
Es wird von den Bewohnern abgestimmt, ob der Beirat das ASV bitten soll, eine 
Vorbereitet für die Umsetzung des Bewohnerparkens in Auftrag zu geben. Ergebnis: 
9 dafür, 8 dagegen. 
Das Ergebnis wird vom Bauausschuss zur Kenntnis genommen und im FA KOA für 
die nächste Beiratssitzung beraten und zur Entscheidung vorbereitet. 
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gez. Höft        Gez. Dorer  
Vorsitzender        f. d. Protokoll  

     


